

Die Dortmunder Motorradmesse zeigt auch in diesem Jahr wieder jede Menge Neuheiten. Bei den sportlichen Straßenbikes leisten die stärksten Bikes inzwischen über 210 PS. Und mit neuen geländegängigen Reisemaschinen setzen die Hersteller neue Akzente. Eines der Highlights ist die Europa-Premiere eines E-Motorrades mit 110 PS - und bei den 400 Ausstellern gibt es natürlich weitere ?Hingucker?. Martin Kerkhoff hat sich einige Beispiele angeschaut.

Anmoderation:

Die Dortmunder Motorradmesse zeigt auch in diesem Jahr wieder jede Menge Neuheiten. Bei den sportlichen Straßenbikes leisten die stärksten Bikes inzwischen über 210 PS. Und mit neuen geländegängigen Reisemaschinen setzen die Hersteller neue Akzente. Eines der Highlights ist die Europa-Premiere eines E-Motorrades mit 110 PS - und bei den 400 Ausstellern gibt es natürlich weitere ?Hingucker?. Martin Kerkhoff hat sich einige Beispiele angeschaut.

Prototypen, Konzept-Bikes und Neuheiten - Ducati beispielsweise zeigt auf der Motorräder Dortmund seine Super Leggera V4 und wird sicher für einen vollen Messestand sorgen. Und was ganz neu ist: Peugeot fährt wieder Motorrad ? nach langer Zeit bringt das französische Unternehmen Mal wieder eine Maschine auf den Markt ? die P2X ? so Jan Breckwoldt, Peugeot-Deutschland.

O-TON Breckwoldt

Ende des Jahres oder Anfang 2021 soll die Maschine auf den Markt kommen. Das gilt auch für die Panamerica von Harley Davidson ? Die US-Amerikaner trauen sich erstmals an ein Adventure Touring Bike ran. Das gute Stück ist auf der Dortmunder Messe zu bestaunen, so Vertragshändler Tom Pfeiffer.

O-TON Pfeiffer

Bis zum Jahresende soll es Probefahrt-Events geben. Der Konkurrent im Cruiser-Bereich, Triumph, fährt ein ganz fettes Geschütz auf ? die Rocket 3 GT ? so Pressesprecher Uli Bonsels.

O-TON Bonsels

Ganz schön mächtig. Da will sich BMW nicht verstecken. Auch die Deutschen schauen auf den Cruiser-Bereich. In Dortmund steht quasi ein Gegenentwurf zu Harley ? mit nostalgischem Charme, so BMW-Gebietsleiter Ralf Werner.

O-TON Werner

Genau ? später ? Motorradfans müssen sich noch gedulden. Denn bei der Maschine handelt es sich um die BMW-Studie Concept R 18 ? sie soll aber irgendwann auf den Markt kommen.

Martin Kerkhoff, Redaktion Dortmund